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REQUERIMENTO N' o29l2A'18

Os Vereadores SUBSCRITORES, no uso de suas preíogativas
parlamentares, etc.;

Considerando que, Santa Fé do Sul é uma cidade de clima quente com maioria
dos dias de sol e de altas temperaturas sendo pÍaticamente insuportável ficar em locais
fechados e sem ventilação;

Considerando ainda que, segundo informações a Escola Municipal Prof." Agnes
Rondon Ribeiro possui desde Julho de 2074, 70 (dez) ares-cond icionados, todos pré-

instalados, porém sem uso, onde muitos estão já deteriorados, faltando partes estruturais,
servindo apenas de enfeite nas paredes;

Considerando ainda que, para os alunos tal situação é revoltante visto que, os
aparelhos de a res-cond icionados encontram-se instalados nas paredes, sem uso, e os
mesmos são obrigados a enfrentar um calor intenso em sala de aula, pois referidas salas
não apresentam ventilação adequada e sabendo também que é obrigação da escola
oferecer um espaço adequado para a aprendizagem, tendo em vista que tudo isso interfere
na qualidade do ensino-aprendizagem;

Considerando ainda que, este Poder Legislativo já cobrou respostas sobre o
tema através dos Requerimentos n'68/2016 e n'76/2Ot7, os quais foram respondidos
por meio dos Ofícios n" 727 /2016 e n'O21/2QLT,relatando que o problema do não
funcionamento dos ares-cond icionados é devido a insuficiência de energia no padrão de
energia da escola, porém, a tempos a Companhia Elétrica ELEKTRO já fora acionada para
rcalizar o serviço de adequação;

Considerando finalmente que, recentemente a ELEKTRO realizou a
transformação de energia (aumento de carga), na Escola Municipal ProF. Thereza Siqueira
Mendes substituindo o transformador de 45 KVA para 112,5KVA o que possibilitou que os
aparelhos de a res-condicionados passassem a funcionar normalmente proporcionando a
todos um ambiente mais agradável nas salas de aulas;

Ora o exposto

ReqUefem à Mesa, ouvido o Colendo Plenário, satisfeitas as formalidades
regimentais, para que seja oficiado ao Diretor Regional da ELEKTR0,zSA Senhor FABIO
HENRIQUE COSTA, solicitação prestar a esta Edilidade as seguintes informações:

F Por que até a presente data a ELEKTRO/SA não realizou a adequação da Rede
Elétrica visando suprir as reais necessidades de energia da Escola Prof Agnes
Rondon Ribeiro no município de Santa Fé do Sul?

F Qual a data prevista para a realização do referido serviço?
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JUSTIFICATIVA:

A presente propositura é bastante em si para justificar o pedido de informações, que está a

merecer a aprovação do Colendo Plenário.

Sala das Sessões Dr. João Alfredo do Amaral
21-de março de 2018

VEREADOR
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